
2017년 제 3차 중림종합사회복지관 운영위원회 회의록

중림종합사회복지관 운영위원회 2017년 제 3차 정기회의

일  시  2017년 9월 6일(수)  11시 장  소  5층 사회교육실 으뜸터

참석자

 참석 7명 : 이영달, 이수경, 최종환, 채상욱, 김창숙, 김미정, 이운희

 배석 7명 : 중림복지관 부서장 6명(신유식, 현영주, 김명경, 김상균, 고은아, 유태인), 김종성 

주무관

안  건

 1. 전차 운영위원회 회의록 보고 및 승인

 2. 2017년 3분기 사업 및 4분기 사업계획 보고

 3. 기타 안건(5주년 기념식, 헬스장 운영현황 등)

회의내용

○ 운영위원회 개회 선언 

  - 중림종합사회복지관 운영위원 10명중 7명이 참석하여 성원 성립 보고

  - 참석 운영위원 소개  

○ 운영위원회 안건 회의

  1. 전차 운영위원회 회의록 보고 및 승인

  - 2017년 2차 회의록 서면 확인 및 승인

  2. 2017년 3분기 사업 및 4분기 사업계획 보고

  - 2017년 3분기 사업 및 4분기 사업계획을 보고하고, 운영위원들의 의견을 물음.

  - 최종환 위원 : 올해 연말 계획된 연구포럼은 실시하고 보고서 발간하는 것에 끝나지않

고,  복지관이 성장하고 선도하는 역할로 이어질 수 있도록 지속적인 고민바람.

  - 이수경 위원

    : 주거취약계층에 대해서는 중림동만의 문제가 아니라 중구, 서울시 전체가 같이 해야 

될 부분이라 생각되며, 또한 독거 중장년층의 고독사 등 문제에 대한 부분도 고려되야 할 

것으로 보임. 중구청과 유관기관들이 연구의 기획단계에서부터 함께했으면 함.

    : 아동/청소년 사업의 경우 프로그램 단순 진행만 아니라 대상자들의 변화사항에 대해 

살펴보고 이에 대한 변화부분도 사후관리가 되면 좋겠다는 의견과 더불어 기관에서 프로그

램 방향성 설정에도 도움이 될 것이라 생각함.

    : 은빛청춘학교 2학기 개강을 하셨다고 했는데, 향후 개강식을 고려해주기 바람. 예를 

들어 유락복지관의 경우, 외부손님을 초대하고 개강식을 하였는데 기관 전체 프로그램을 알

리는 기회가 되었음. 앞으로 개강식을 할 때 프로그램 강사님도 소개하면 좋을 것 같고 이

것을 통해 기관 홍보 역할도 될 것으로 보여짐.

  - 채상욱 위원 : 각 학교에도 SPO 학교 전담 경찰관이 있는데, 전담 경찰관과 학교가 서

로 상담도 하고 교류를 하고 있는 만큼 복지관에서도 경찰 SPO와도 연결해서 사업을 진행

하면 좋을 것으로 사료됨.

   - 이영달 위원장 : 복지관에서 많은 과제들을 수행해 나가면서 자칫 소홀히 하는 부분은 

없는지 걱정됨. 실제적으로 가능한 부분은 살려서 하고 어려운 부분은 조금 쉬어가는 것도 

고려해주기 바람.

   - 이운희 위원 : 상반기평가 및 하반기계획을 통해 개관5주년 사업과 올해 진행할 사업

과 차후 진행할 사업에 대해 점검하는 시간을 가짐. 이를 통해 올해 가능한 사업의 우선순

위를 정리하여 진행중에 있음.

  - 2017년 3분기 사업보고 및 4분기 사업계획은 운영위원 전원 찬성으로 승인됨

  3. 기타안건(헬스장 운영현황)

 - 이운희 위원 : 7~8월 시기는 휴가철로 헬스장 등록 인원이 많지 않은 시기라고 인수인

계 받았으며, 복지관이 맡은 후 비용 인상부분도 있어 4분기 상황을 좀 더 살펴 봐야 할 

것으로 보임. 오후4시부터 9시까지 채용한 헬스트레이너에 대한 이용자 만족도가 높음. 

  - 최종환 위원 : 고령층의 경우 헬스장 런닝머신 이용 중의 사고 위험성이 높음. 안전에 

대한 대비책은 마련되어 있나요?

  - 이운희 위원 : 안전사고에 대해 트레이너 및 종사자, 이용자들에게 안전교육을 착실히 

진행하고 있음.

  - 이영달 위원장 : 단기간의 운영현황을 보고 헬스장 운영에 대해 판단하기는 어려운 만

큼 우선 연말까지 운영해보고 향후 대안이나 대책 마련이 필요할 것으로 보임.

○ 폐회선언

   - 운영위원회의 참석 및 다양한 의견제시에 대한 감사와 함께 운영위원회의 폐회선언 


